

SPORC.ID

573 Personel Polri Diterjunkan untuk Amankan Debat Seru Cagub-Cawagub Jateng di Marina! Polda Jateng Siapkan Penyekatan Khusus dan Pengawasan Ketat

Agung widodo - [JATENG.SPORC.ID](https://www.jateng.sporc.id)

Oct 30, 2024 - 22:53



Foto: Polda Jawa Tengah menerjunkan 573 personel dari Polrestabes Semarang dan Polda Jateng sebagai bagian dari Satgas Operasi Mantap Praja Candi (OMPC) 2024, Rabu (30/10/2024).

[Kota Semarang](#)- Suasana di Kota Semarang makin semarak dengan digelarnya debat pertama calon gubernur dan wakil gubernur (Cagub-Cawagub) Jawa Tengah pada Rabu malam (30/10/2024) di Marina Convention Center (MCC). Demi menjaga ketertiban dan keamanan acara yang ditunggu-tunggu ini, Polda Jawa Tengah menerjunkan 573 personel dari Polrestabes Semarang dan [Polda Jateng](#) sebagai bagian dari Satgas Operasi Mantap Praja Candi (OMPC) 2024. Ini adalah bukti keseriusan Polri dalam memastikan Pilkada 2024 berjalan aman dan lancar.

Pengamanan diawali dengan apel persiapan pada sore hari yang dipimpin langsung oleh Dirresnarkoba [Polda Jateng](#), Kombes Pol Anwar Nasir, yang mengingatkan semua personel untuk tetap netral, profesional, dan humanis.



"Seluruh personel harus menjaga netralitas dan mengedepankan sikap humanis. Kita di sini untuk memastikan bahwa debat berlangsung tanpa hambatan," tegas Kombes Anwar.

Polda Jateng juga telah menyiapkan 11 pos keamanan di sekitar area MCC. Pos-pos ini tersebar mulai dari pintu masuk, tempat parkir, hingga dalam gedung. Tim dari Gegana Brimob Polda Jateng dan unit K9 dari Polrestabes Semarang juga ikut melakukan penyisiran menyeluruh di area sekitar MCC. Langkah ini dilakukan untuk memastikan tidak ada potensi gangguan yang dapat mengganggu kelancaran acara.

Mengantisipasi lonjakan pendukung, Polda Jateng melakukan penyekatan ketat di sekitar MCC untuk mencegah pendukung tanpa akses masuk ke area gedung. Hanya 75 orang pendukung dari masing-masing pasangan calon yang

diperbolehkan masuk, sesuai ketentuan dari KPU Provinsi Jateng.

Tidak hanya itu, petugas juga melakukan pengaturan arus lalu lintas di sepanjang jalan menuju MCC untuk menghindari kemacetan. Kantong parkir di PRPP telah disiapkan bagi pendukung yang membawa kendaraan, sehingga area di sekitar lokasi debat tetap kondusif.

Setiap pasangan calon dan timnya mendapatkan pengawalan VIP dari titik keberangkatan hingga MCC. Pasangan calon nomor urut 1 dikawal dari Pos Pemenangan di Jl. Brigjen Katamso, sementara pasangan nomor urut 2 dari Kampung Kali di Jl. Mayjend Sutoyo.

Kabidhumas Polda Jateng, Kombes Pol Artanto, mengimbau para pendukung agar menjaga ketertiban, tidak berlebihan dalam memberikan dukungan, serta menghindari tindakan provokatif.



“Dengan tertibnya acara debat ini, kita bisa membantu masyarakat mengenali kualitas serta visi dan misi masing-masing pasangan calon yang akan memimpin Jawa Tengah,” ucap Kombes Artanto penuh harap.

Jaga ketertiban, dukung dengan damai! Mari kita buat [Pilkada 2024](#) ini menjadi pesta demokrasi yang aman dan damai untuk semua!

(Humas Polda Jateng)